

Las obras del parque infantil de Oinaurre acabarán en ocho semanas

Escrito por Administrator
Jueves, 03 de Noviembre de 2016 20:58 -

Noticia publicada en Diario Vasco sección Bidasoa, el jueves día 3 de Noviembre de 2016.

Las obras del parque infantil de Oinaurre acabarán en ocho semanas

-

- M.A.I.
- IRUN

3 noviembre 2016 00:32

Las obras del futuro parque de juegos infantiles de Oinaurre ya han comenzado. La parcela en la que se está construyendo la nueva instalación se encuentra limitada por la avenida de Elizatxo, la urbanización de Oinaurre y los taludes que descienden hacia Ugalde y la zona industrial. Se prevé que los trabajos concluyan en ocho semanas. Con estas obras se habilitará un parque de juegos infantiles, con la particularidad de que contarán con su correspondiente adaptación para su uso con silla de ruedas. Para dar acceso al parque se habilitarán dos nuevos pasos de peatones, uno se ejecutará desde Oinaurre y el otro desde la avenida de Elizatxo, con su correspondiente semáforo. Se creará una zona de jardín y se dotará a la parcela del correspondiente mobiliario urbano. La zona quedará preparada para futuras actuaciones complementarias, como la instalación de aparatos de ejercicio para mayores y una mesa de ping pong. El presupuesto de la actuación es de 235.1.09,39 euros.